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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2007回例会 2013-8／27（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」 

会長挨拶 　皆さんお久しぶりです。８月
に入り、夏祭り家族例会、夏休
み、座禅例会と続きまして、通
常例会は今月はじめてとなりま
す。夏休み中にすばらしいこと
がありました。皆さんも興奮
したと思いますが、日大山形高
校が甲子園で県内初のベスト４

進出という快挙をやってくれました。山形の野球
関係にものすごい刺激を与えてくれました。来年
の春も甲子園で活躍してほしいと思います。
　本日のゲストスピーカーは野々村政昭様でいら
っしゃいます。野々村様とは、青年会議所時代か
らのお付き合いで公私ともに大変お世話になって
おります。本日は、宜しくお願いいたします。

　
　幹事報告をいたします。
１．9月3日は、お試し例会となっています。
　ファクスでもご案内致しておりますが、是非、皆様からクラブへ
の推薦をお待ちしております。

２．中津RC60周年記念式典の基調講演になりますが、前RI会長の田中
作治さんに決定したとの連絡がありました事を御報告致します。

３．2800地区：会員増強委員会より「一人がひとりを」運動のお願い
が来ています。

　　この運動は、自分の所属するクラブ以外でもロータリアンにふ
さわしいと思われる人を推薦し合うという運動です。

　　是非、ご協力下さい。
４．本日理事会を開催致しますので、例会終了後理事の方は暫時
お残り下さい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上幹事報告終わります。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

親睦活動委員会　浅野裕幸 君
　８月の会員誕生日は、高梨和夫君・
武田秀則君・土屋敏夫君・稲村佳宏君・
武田寿美男君・石山祐介君、の６名の
みなさんです。

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
松田　勝彦君　本日のゲスト野々村様に敬意を表します。
大久保章宏君　我が母校日大山形が甲子園ベスト４進出。ありがとうござ

いました。
阿部　　薫君　社長就任祝いありがとうございました。
土屋　敏夫君　誕生祝いありがとうございました。
武田寿美男君　野々村様に敬意を表します。誕生祝いありがとうございま

した。
武田　和夫君　先日、東北ブロックの眼科講習会がメトロであり、参加者

喜んで帰りました。
長沢　一好君　山形で大学のソフトテニス大会がありました。母校早稲田

が男女とも優勝しました。
浅野　裕幸君　夏祭り家族例会盛会裏に終了できました。ありがとうござ

いました。
稲村　佳宏君　誕生祝いありがとうございました。
武田　秀則君　誕生祝いありがとうございました。
長谷部成昭君　妻の誕生プレゼントありがとうございました。
宮舘　順治君　妻の誕生プレゼントありがとうございました。

委員会報告

マルチプルポールハリスフェロー表彰（2回目）
　　　　　　　　　　　　　　　　阿部　　薫 君



◇９月の記念日◇

会員誕生日　阿部　浩一 君・布施　富将 君・谷口　義洋 君

結婚記念日　高梨　英吉 君・布施　富将 君・土田　貴英 君

奥様誕生日　金子　靖二 君・武田寿美男 君・松田　勝彦 君
　　　　　　土屋　敏夫 君・矢尾板信孝 君

企業創立記念日　茨木　寛司 君

2013規定審議会　R.I.2800地区

開催日時　2013年4月21日（日）～26日（金）
会 議 場　米国イリノイ州　シカゴ　マリオットホテル

国際ロータリー2013規定審議会

８月27日の
食事です。
月27日の27日の

食事です。

今回のお食事は…

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

53名
53名

３4名
４4名 100.0％4４名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

国際ロータリー2013規定審議会

ゲスト卓話

「山形の伝統芸能について」

代表議員　野々村　政　昭氏

・平成4年　山形市料理店組合（中山豊助組合長）、山形商工会議所に、伝統芸能後継者育成について、提案。
早速、山形商工会議所は、検討委員会を設置。先進地視察・経営形態の研究など重ね、設置決定。

・地元企業30社より、1社150万円、資本金4,500万円「山形伝統芸能振興株式会社」を設立。初代社長に、山形
交通㈱の柏倉信幸社長が就任。

・第一期生を募集。採用年齢が18歳～25歳。全国より応募があり、40数名が応募。7名採用。現在9期生で、
延べ28名。

・所期の目的に、芸妓後継者の育成もあったが、現在１名。数名脱落。
・現在、6名の芸者数で、高齢化も進み、この間、芸の後継者育成が進まず、今後の、芸妓と舞子の振興策につい
て、本年6月に山形商工会議所に提案。「伝統芸能振興特別委員会」が設置された。早速、先日、成功例がある、
新潟市の「柳都振興㈱」を視察、組織・運営・福利厚生について参考になる点、多々あり、今後、特別委員会
のなかで、所期の目的に向けて、検討していく。

　手続要覧を改正するために、3年ごとに、開催され、世界全地区532地区の代表議員により、約200件の審議事
項を、6日間、朝9:00～夕17:30かけて審議。

　主な改正事項
・出席免除　これまでは、年齢65歳、ロータリー歴20年の85規定を、年齢・歴、関係無く、足して85になれば
出席免除の有資格者となる。

・「地区協議会」を「地区研修協議会」に、名称変更。
・ガバナーの任務としての追加事項。公式訪問の折に、クラブの定款・細則が規定審議会の結果に従い、準拠さ
れているかどうか、確認する。

・地区会員数が最低1,200名を割ると、地区合併、これを最低1,100名とする。
・人頭分担金　本年より3年間、半年ごとに、0.5ドルの値上げ。
・これまで、RI人頭分担金、15名以下のクラブは、15名分の支払いだったが、実際の会員数に基づいて、支払う。
・職業分類に「専業主婦」が追加された。




